

ABSTRAK

Saputri, Dwiny. 2013. *Analisis Konstruk Berpikir Seksual Pada Pembaca Perempuan Online Yaoi Fanfiction*. Skripsi. Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang.

Pembimbing: Dr. Moh. Mahpur, M. Si

Kata Kunci: *Online Yaoi* Fanfiction, Pembaca Perempuan, Konstruk Berpikir Seksual, Homoseksual.

Online Yaoi Fanfiction merupakan suatu cerita *online* yang berisi kisah percintaan para lelaki yang memiliki hubungan homoseksual “gay” dengan situasi romantis dan materi dewasa yang dibuat oleh sekelompok penggemar dengan memasukkan dan memasang idola-idola mereka baik yang nyata maupun fiksi sebagai tokoh di dalamnya. Selain sebagai hiburan semata, *online yaoi* fanfiction pun mampu membuat pembacanya yang mayoritas perempuan ini untuk mengharapkan agar isi cerita benar-benar terjadi dalam realitasnya, dengan kata lain mengharapkan idola-idola mereka memiliki hubungan homoseksual secara nyata bahkan mampu “menyadarkan” pembaca akan orientasi seksualnya. Maka dalam penelitian ini bermaksud untuk mengetahui konstruk berpikir seksual yang ada pada diri pembaca perempuan *online yaoi* fanfiction yang pada akhirnya mampu membentuk hal-hal yang telah disebutkan sebelumnya.

Penelitian ini dilakukan terhadap 2 orang pembaca perempuan yang menggemari *online yaoi* fanfiction aktif hingga saat ini selama lebih dari 1 tahun, memiliki usia kronologis 20 tahun keatas, serta memiliki orientasi seksual heteroseksual dengan teknik *deep interview* dan observasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pembaca perempuan *online yaoi* fanfiction yang tadinya memiliki pandangan awal yakni seksualitas merupakan suatu hal yang erat kaitannya dengan kehadiran individu-individu berlainan jenis kelamin (lelaki dan perempuan) yang menjalankan emosi dan praktik seksual, berubah menjadi berpandangan bahwa seksualitas merupakan suatu hal yang erat kaitannya dengan kehadiran individu dengan kesamaan jenis kelamin (berlainan gender/homo) dan berlainan jenis kelamin (lelaki dan perempuan) yang menjalankan emosi dan praktik seksual.